An alle Eltern der Schülerinnen und Schüler der Primarschule Niederglatt

Niederglatt, im April 2022



#### 4. Quintalsbrief Schuljahr 2021/22

Liebe Eltern

Die Temperaturen werden immer wärmer und überall blüht und spriesst es. Das erste Mal seit langer Zeit werden wir keine Informationen betreffend Covid 19 im Quintalsbrief platzieren. Auch in dieser Ausgabe haben wir viele wichtige Information aus dem Schulalltag. Bitte lesen Sie alles aufmerksam durch.

# schoolFox - Meldung einer Absenz

Sie können Ihr Kind via schoolFox vom Unterricht abmelden. Dabei gibt es eine Funktion, bei der man die Gründe für die Abwesenheit eingeben kann. Da Schulpflicht besteht, sind allerdings nur folgende Gründe zulässig:

- -Krankheit
- -Bezug Jokertag(e)

Andere Begründungen, wie zum Beispiel familiäre Gründe sind nur zulässig, wenn ein bewilligtes Gesuch der Schulleitung vorliegt. Die Lehrpersonen sind verpflichtet fehlbare Eltern zu melden. Im Wiederholungsfall kann es zu einer Verzeigung kommen.



#### Personelles

Auch dieses Jahr haben wir Mutationen. Leider verlassen uns folgende Lehrpersonen:

- -Rahel Meier, Kindergarten Guet
- -Viviane Frei, Kindergarten Guet
- -Ursula Sedelberger, Kindergarten Gärtli
- -Nadine Brunner, 3b
- -Astrid Engel, 4b
- -Celina Castelletti, Logopädin
- -Ailin Schäfer, 1b, Schulische Heilpädagogin

Die Gründe für die Kündigungen sind verschieden: Umzüge, familiäre Veränderungen, Neuorientierung. Wir bedanken uns bei allen für die hervorragend geleistete Arbeit und wünschen allen einen guten Start in die Zukunft.

Erfreulicher Weise konnten wir bereits einen Teil der frei gewordenen Stellen/Stunden intern abdecken und zwei neue Lehrpersonen für die zukünftigen ersten Klassen verpflichten:

- -Sabrina Häfliger
- -Giorgia Sovilla

Wir freuen uns auf die zwei neuen Kolleginnen und heissen sie bereits jetzt Willkommen.

Wir sind zuversichtlich, dass wir für die verbleibenden offenen Stellen noch geeignetes Personal finden werden.

# Kantonaler Elternbildungstag

Am 21. Mai 22 findet der kantonale Elternbildungstag statt. Sie können sich dafür direkt beim AJB anmelden. Bitte beachten Sie dazu den angehängten Flyer.

### Projekttag der Mittelstufe

Am 12. April fand ein Klassenübergreifender Projekttag in der Mittelstufe statt. Die Schülerinnen und Schüler mussten Flugobjekte basteln, so dass ein rohes Ei einen Sturz vom Turnhallendach überstehen konnte. Fast alle Gruppen gelang diese Aufgabe. Dabei zeigte sich, dass weniger die Flugeigenschaft entscheidend war, sondern die Polsterung des Eis.



# **Klassenchats**

Die letzten paar Wochen erreichten uns Klagen von Schülerinnen und Schülern und Eltern bezüglich Klassenchats. In diesen finden oft übergriffige Konversationen statt. Die sechsten Klassen bekamen daraufhin auch Besuch von der Polizei. Die Lehrpersonen haben sich diesem Thema angenommen, obwohl diese privaten Klassenchats nicht in der Verantwortung der Schule liegen. **Sie**, liebe Eltern, tragen die volle Verantwortung für diese Aktivitäten. WhatsApp ist unter 16 Jahren nur mit der Zustimmung der Erziehungsberechtigten erlaubt. Für alles, was darin von Ihrem Kind geschrieben und gepostet wird, können sie zur Rechenschaft gezogen werden. Kontrollieren Sie deshalb, wie ihr Kind auf dieser (und ähnlichen) Plattformen aktiv ist.

# Schulprogramm

Die letzte Woche hat sich das Schulhausteam intensiv mit dem kommenden Schulprogramm auseinandergesetzt. Auch eine Elternvertretung war dabei. Wir danken auf diesem Weg herzlich für das Engagement! Das Schulprogramm wird voraussichtlich Ende Mai

verabschiedet und dann auf unsere Website aufgeschaltet. Das Schulprogramm dient dazu, unserer Schule für die nächsten vier Jahre eine Entwicklungsrichtung zu geben.

#### **Externe Schulevaluation**

Nochmals zur Erinnerung: Nach der Projektwoche, bekommen Sie einen Fragebogen zu unserer Schule. Bitte füllen Sie diesen aus, damit die Fachstelle für die Externe Schulevaluation möglichst ein vollständiges Bild unserer Schule bekommt.

Vielen Dank für Ihren stetige Unterstützung. Für die Frühlingsferien wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie ein paar erholsame Stunden und eine tolle gemeinsame Zeit!

Bereits jetzt freuen wir uns als Schulgemeinschaft nach den Ferien auf die Projektwoche Zirkus. Es sind übrigens noch Tickets erhältlich...

Susanne Bressan und Connie Baur Schulleitung

S. Bressa

